

校長室だより

令和5年(2023年)
3月16日発行(No.34)
柏原市立 堅上小学校
校長 小森 美智代

お別れ会 6年生 ありがとう。

♡感謝の気持ち♡を込めたプレゼントとメッセージ



全校遠足で優しくしてもらったこと、運動場で一緒に遊んでもらったことなど、思い出がいっぱいです。



「優しくしてくれてありがとうございました。嬉しかったです。」



各学年からのプレゼントをもらって大事に袋に入れる6年生を見て、またみんなで嬉しくなりました。



1・2年生の出し物の最中は、ランドセルを背負って挨拶すると、金具を止め忘れ…
中身は、空っぽでしたが、素敵なメッセージがあらわれました！



3年生からもらった自分の写真のうちわと一緒に、はい、チーズ。お別れ会後の6年生です。とても素敵なお別れ会に感動の6人でした。伊勢先生のうちわも。



10日(金)に、卒業生を送るお別れ会が行われました。卒業式に参加できない1~4年生は、最後にしっかり感謝の気持ちを届けようというお出し物を用意してくれました。(^^♪ぼくらの学校のリーダーは、たいゆう、しょうき、ゆうさくさん…(^^♪と可愛い替え歌も飛び出しました。心のこもったプレゼントも渡して、大満足の在校生。6年生からは、「学校をきれいにして下さい。」とたくさんのお手製の雑巾をもらいました！！

明日17日(金)9時半より卒業証書授与式を行います。6名の6年生の旅立ちの日です。代表で、5年生が参加してくれます。在校生の皆さんも、おうちで卒業をお祝いする気持ちで過ごして下さい。来週は、少し学校が寂しくなりそうですが、5年生を中心に頑張っていきましょう。